

LA GAZETTE DE L'US ARGONAY

LE PREMIER MAGAZINE SUR LE FOOTBALL ARGONAUTE

édition février 2021



I – FOCUS SUR ADRIAN GERINETTE



Arrivé cette année au club, le jeune éducateur a accepté de se prêter au jeu d'une interview afin d'en connaître davantage sur son parcours, ses motivations et ses objectifs.

Acteur à part entière du développement de notre club, Adrian arbore sur la photo ci-dessus fièrement le nouvel équipement d'éducateur en exclusivité !



US ARGONAY : Salut Adrian, pourrais-tu te présenter en quelques mots ?

ADRIAN : Bonjour, Je m'appelle Adrian GÉRINETTE, J'ai bientôt 21 ans. Je suis apprenti BPJEPS à l'US ARGONAY. Mes passions sont :

- le football
- les voyages

US ARGONAY : Quelle place occupe le football dans ta vie ?

ADRIAN : Pour moi, le football occupe la même place que la respiration chez l'être vivant, Désormais je suis éducateur et joueur à la fois, ce qui fait que le football sera toujours à mes côtés.

US ARGONAY : Quelles sont les études que tu es en train de faire aujourd'hui ? En quoi consistent-t-elles ?

Ma formation se fait en alternance. Je suis des cours théorique sur la ville de BALLAISON (SPORT LEMAN), et je suis en alternance à l'Union Sportive de ARGONAY. Cette formation se fait sur 2 ans.

US ARGONAY : Quel a été ton parcours scolaire avant d'en arriver là ?

ADRIAN : J'ai passé un Bac professionnel dans le social et la gestion locative au lycée Germain Sommeiller, l'année d'après j'ai passé une année de prépa-sport à IPSO CAMPUS dans l'option de l'haltérophilie/ Musculation.

US ARGONAY : Tu es aujourd'hui à l'US ARGONAY, quel est ton rôle au sein du club ?

ADRIAN : Mon rôle me donne des responsabilités qui me sont confiées tels que :

- concevoir une planification de séance
- Faire le lien entre le club et les parents/joueurs
- Participer à des projets éducatifs, associatifs, sportifs

US ARGONAY : Quels sont tes objectifs professionnels à long terme ?

ADRIAN : À long terme, je souhaiterais :

- M'orienter sur un BMF (Brevet de Moniteur de Football)

- Puis poursuivre sur un STAPS sur Lyon pour devenir préparateur physique au sein d'une équipe de football

US ARGONAY : Aurais-tu un petit mot à dire aux jeunes qui aimeraient suivre un parcours similaire au tien ?

ADRIAN : Comme je l'ai dit sur les premières questions, le football est une passion, et la passion les aidera à atteindre leurs projets sportifs ou professionnels.

US ARGONAY : Et pour finir, LA question piège : Ronaldo ou Messi ?

ADRIAN : Pour ne pas perturber mon fan club, je ne souhaite pas répondre à cette question même si nous savons tous que c'est l'incroyable Ronaldo ! *rire*

US ARGONAY : Merci Adrian, en espérant que ton parcours puisse inspirer des jeunes du club !

II – DÉPLOIEMENT DU NOUVEAU SITE INTERNET

Quelques temps après les réseaux sociaux, c'est au tour du site internet de connaître un renouveau. Disponible depuis le 1 février, et après plusieurs semaines de réflexion et de travail, ce tout nouveau site soutenu par la plateforme AssoConnect va permettre aux licenciés et sympathisants du football Argonaute d'être au plus proche du club.

Créé et imaginé en partie par GIACOMELLI David, GERINETTE Adrian et MARTIN Luca, les administrateurs ont œuvrés comme à leur habitude pour le développement et le rayonnement de notre club.

À travers différentes rubriques comme la présentation du staff, les classements des équipes et plus récemment « la gazette de l'US ARGONAY », vous pourrez vous sentir au cœur du projet Argonaute avec son identité renforcée.

Votre gazette mensuelle sera également disponible en version papier au club house dès le 1^{er} Mars !

Avec une possibilité d'abonnement à la Newsletter du club lors de votre entrée sur le site, assurez-vous de ne rien rater des événements et des informations à ne pas manquer !

Votre nouveau site de l'US ARGONAY est disponible ici :
<https://us-argonay.assoconnect.com/page/995956-presentation>

III – SECTION E-FOOT

Avec l'arrivée d'une PlayStation 4 accompagné de FIFA 21 au sein de notre club house, le club a lancé inéluctablement un tournoi E-foot. Les rencontres pouvant se dérouler directement dans notre club house, nous avons déjà pu assister à certaines rencontres riches en but...

Avec 9 joueurs inscrits, on retrouve en tête du classement notre coach u13 BOYMOND William alias « Diabyboymond », avec 9 victoires en autant de matchs, Will se présente comme le joueur à battre. Avec 27 points au compteur et une différence de but de +38, "Diabyboymond" risque d'atomiser encore plus d'un joueur. Avec 6 points d'avance sur le 2^{ème} "Komando6674", William peut s'assurer une fin de saison tranquille sous le feu des projecteurs !

Dans la seconde partie du classement on retrouve en dernière position "usargonay" représenté par GIACOMELLI David. Avec seulement 2 petites victoires et 6 défaites en 8 rencontres, les résultats sont alarmants pour David qui va devoir se ressaisir pour espérer jouer les premiers rôles dans ce tournoi E-foot. Mais avec une différence de but de -30, les nombreuses lacunes défensives de David devront être gommées impérativement pour ne pas être largué dans les bas-fonds de ce championnat.



IV – L'US ARGONAY MIS EN AVANT DANS LE DAUPHINÉ !



En ce début d'année particulièrement calme avec l'arrêt des championnats dû à la crise sanitaire, l'US Argonay est, comme l'ensemble du monde sportif, suspendus aux décisions gouvernementales pour la suite de la saison sportive.

Malgré ces incertitudes, le club coprésidé par Didier Tissot et Gilles Chardon continue à œuvrer en coulisse pour le bien-être de ses 350 licenciés. Le club a notamment été récompensé par la Fédération française de football (FFF) en tant que "Club lieu de vie".

Le Dauphiné Libéré est venu à l'US ARGONAY afin de partager à leurs lecteurs la démarche « club lieu de vie ».

Accueillis au club-house dès la sortie de l'école, les petits licenciés peuvent y faire les devoirs

L'obtention de cette distinction valorise les actions mises en place pour la promotion du lien social entre tous les footballeurs argonautes.

Avec l'implication de David GIACOMELLI et de tous les bénévoles du club, les plus jeunes peuvent dorénavant venir au club-house avant les entraînements pour y faire leurs devoirs et éviter ainsi les trajets entre le domicile, l'établissement scolaire et le stade. À l'avenir, la présence d'une personne assurant un soutien scolaire est également envisagée durant ces moments.

De nombreux projets à l'étude

Ce label "Club Lieu de Vie" récompense aussi le travail sur le fair-play, l'environnement et l'éducation à la citoyenneté effectué par l'US Argonay auprès de tous les jeunes. L'aspect ludique n'est pas oublié non plus avec l'ambition de développer le futsal ou les compétitions de e-foot.

Cette nouvelle distinction conforte l'US ARGONAY dans sa volonté d'amener chaque joueur à son sommet sportif mais aussi et surtout, à lui donner les clés pour devenir un citoyen respectueux, altruiste et fier de porter des valeurs de générosité et d'entraide en pratiquant le football dans un environnement sain, auprès d'éducateurs motivés et compétents.

V – LE SPONSOR DU MOIS



Depuis plus de 39 ans, les écoles de Chambéry, Annecy, Annemasse et Lyon délivrent aujourd'hui à plus de 1200 étudiants des diplômes de différents niveaux, du BAC+2 au BAC+5 reconnus par l'Etat. Toutes les formations proposées de type BTS, Bachelor, MSC et MBA sont réalisables en alternance et en formule tremplin. Entreprendre ses études à ECORIS, c'est envisager son avenir de façon concrète, dans une école en lien direct avec les entreprises et les emplois d'aujourd'hui et de demain.

9 Avenue du Pré de Challes, 74940 Annecy

32 Rue René Cassin, 74240 Annemasse

213 Rue Gerland, 69007 Lyon

574 Rue de Chantabord, 73000 Chambéry

